

Celebra el ITEI el IV Aniversario de la Ley de Transparencia al impartir a jóvenes un Taller sobre Transparencia

El Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco celebró este miércoles 23 de septiembre el IV Aniversario de la Ley de Transparencia e Información Pública del Estado de Jalisco al impartir el **Taller sobre Transparencia** a estudiantes de la Secundaria No. 35 Mixta de la colonia El Zalate. En las instalaciones del organismo, los alumnos aprendieron hoy que cuentan con el derecho a preguntar y la importancia del valor de la honestidad.

Al dar la bienvenida a los alumnos, el Presidente del Consejo, Mtro. Jorge Gutiérrez Reynaga, les explicó que al igual que el derecho constitucional a votar ellos tienen el derecho de solicitar información pública para conocer el destino y manejo de los recursos públicos.

Enseguida, el Consejero Titular y responsable de la Comisión de Capacitación, Vinculación y Difusión, Dr. Guillermo Muñoz Franco, les habló de la importancia de festejar el aniversario de la Ley y de la creación del ITEI como órgano garante del derecho de acceso a la información pública. Explicó además que ellos tienen derecho a conocer cómo gasta el dinero el gobierno y cómo se toman las decisiones públicas.

Al impartir el Taller sobre Transparencia la Coordinadora de Capacitación del ITEI, Lic. Guadalupe Placencia sensibilizó a los jóvenes sobre la importancia de informarse y preguntar. *“¿Quién sabe cuánto dinero destina el gobierno para becas de secundaria, a quién le gustaría saber qué programas educativos hay disponibles?”*, externó.

También los hizo reflexionar sobre la relevancia de hacer de la transparencia un estilo de vida: *“En 2007 se gastaron 27 mil millones de pesos en ‘mordidas’, la transparencia en nuestra vida tiene que ver con responsabilidad y debemos empezar a vivirla todos los días”*.

Posteriormente, los jóvenes realizaron dos dinámicas y se les transmitió un cortometraje que forma parte de la campaña “Ciudadanos a escena: Cineminutos” que produjo la Secretaría de la Función Pública, el cual relata un acto de corrupción; mostrando así, como pueden los ciudadanos ayudar a combatir la corrupción, haciendo uso de su derecho a la información.

Los alumnos recibieron material informativo del Instituto como la Saga del Conejo-T y pulseras con la leyenda ¡Atrévete a ser transparente!

Al finalizar, el Presidente del Consejo del ITEI, Mtro. Jorge Gutiérrez y el Consejero Titular, Dr. Guillermo Muñoz agradecieron el interés de los jóvenes y de la institución por el tema, además de exhortarlos a ejercer su derecho.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL